

2学期も暑い日が続きますが、児童生徒の皆さんは元気よく学校生活を送っています。また、8月27(月)のPTA美化作業では、たくさんの保護者の皆様に御協力をいただき、まことにありがとうございました。校内がとてもきれいになりました。



8月31日(金)に保健集会が行われ、9月の保健目標「けがに気を付けよう」について、クイズに答えながら、廊下を走らないことや、通学バスに乗車する際にはシートベルトを着用することなどを確認しました。児童生徒が、安心安全に学校生活を送ることができるよう、今後も細かいところにも気を配りながら、学校環境を整えてまいりたいと存じます。

○台風21号の対応について

来週にかけて、台風21号の影響が心配されます。現在のところ通常授業を予定しておりますが、休校等の場合は前日までに御家庭に連絡をしたいと考えております。状況によりましては、オクレンジャーによるメールでの連絡となることもありますので、よろしくお願い申し上げます。特に、9月5日(水)には「あがとくレク」が予定されており、当日の対応についてあらかじめ御連絡を申しあげ、御理解と御協力をお願いしたいと存じます。

台風襲来により、9月5日(水)が休校となった場合は以下のような対応をいたします。

- ① 小学部につきましては、全ての競技が親子で行われるものであり、是非、保護者の皆様の御参加をいただきたく、後日、別の日程を計画して実施いたします。実施日時等、詳細につきましては、今後、学校より改めて連絡をいたします。なお、当日予定されている親子給食会につきましても、学校が休校の場合は中止となりますが、給食発注済みのため、キャンセルができませんので、給食代金(268円)につきましては、後日集金をさせていただきます。よろしく御理解くださいますようお願い申し上げます。
- ② 中学部・高等部につきましては、作業学習の予定や「あがとく祭」の出し物練習の予定等があり、翌週以降に順延ができない状況です。したがって、翌日9月6日(木)に生徒のみで実施いたします。なお、当日予定しております、中学部2年「校外宿泊学習保護者説明会」及び中学部3年「修学旅行保護者説明会」につきましては、別の日程を計画して実施いたします。日時等、詳細につきましては、後日学校より改めて連絡させていただきます。
- ③ 通学バスに係る臨時PTAでお伝えする予定の内容は、吾特通信でお知らせする予定です。

児童生徒の安全確保を第一に考えてまいりたいと存じますので、保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。